



„Wir bauen ein Wildbienenhaus!“

Am Freitag, den 11. Oktober 2024 besuchte Frau Dr. Maihoff von der Uni Würzburg im Rahmen des Projektes „Summende Dörfer“ den Kindergarten Schönau. Gerüstet in Matschhose und Gummistiefeln wurde sie bereits sehnsüchtig von den Kindergartenkindern erwartet. „Prinzessin Blaublüte“ rettet einer durstigen Hummel das Leben und wird zur Retterin von Wildbienen und Blumenwiesen. Mit dieser Geschichte startete Frau Dr. Maihoff den Aktionstag. Im Anschluss waren sich alle einig, dass etwas für Wildbienen getan werden muss. In drei Gruppen wurden bienenfreundliche Blumen in ein Sandbeet gepflanzt, Röhren mit Halmen als Nisthilfen bestückt und nicht zuletzt eine Lehmwand aufgebaut. Lehm und Sand wurden hierzu in Kufen geschäufelt und mit Wasser gemischt. Es machte allen Handwerkern viel Spaß, unter die Überdachung mit Zweigen als Stabilisierungshilfe das Lehmgemisch aufzuschichten. Mit dünnen Holzstäbchen wurden bereits Löcher vorgebohrt. Im Frühling wird der Einzug der Wildbienen erwartet und alle sind gespannt auf die zukünftigen Bewohner des Wildbienenhauses.

